



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

# Exposición da a conocer el uso de las plantas

18 JUN 2009



La exposición Las plantas y sus usos estará abierta al público hasta el 9 de julio en el Museo Regional de San Ramón

*Las plantas y sus usos* es la nueva exhibición abierta en el Museo Regional de San Ramón, exposición itinerante del Herbario Nacional del Museo Nacional de Costa Rica, que hace su primera parada en San Ramón y que estará abierta al público hasta el 9 de julio.

Esta exhibición recopila información de varios productos generados por el Herbario Nacional, específicamente sobre temas como plantas ornamentales, plantas comestibles, plantas de uso medicinal, propagación y cultivo de orquídeas y plantas de uso artesanal.

Según la Máster Silvia Lobo Cabezas, funcionaria del Herbario y curadora de esta exhibición, lo que se presenta es parte del conocimiento que ha generado esta institución en sus 122 años de existencia y que pone a disposición del público en general.

Lobo mencionó que no es casualidad el hecho de que esta exposición inicie su recorrido en el Museo Regional de San Ramón, ya que este cantón alajuelense es de gran importancia por ser la cuna de don Alberto Manuel Brenes, para algunos el botánico más importante a inicios del siglo XX, quien con sus colecciones e investigación ofreció valiosos aportes al Herbario Nacional.



La exhibición integra información sobre plantas medicinales, plantas artesanales, plantas comestibles y plantas ornamentales.

Por su parte, el Máster Olman Solís, Jefe del Programa de Museos Regionales del Museo Nacional de Costa Rica, mencionó que en esta exposición se ofrece a las comunidades la oportunidad de apropiarse de elementos ricos no solo en datos científicos, sino también reincorporándolos como costumbres y tradiciones propias que lastimosamente se van perdiendo.

Agregó que esta exhibición ayuda a los museos vivos a cumplir con sus expectativas de ser lugares atractivos que eduquen, que cuenten con dinamismo y que sean constantemente cambiantes para aportar de una forma agradable a las comunidades que buscan el bien común.

Por su parte, la M.Sc. Flory Otárola, Directora del Museo Regional de San Ramón, mencionó que para esta institución es de suma importancia ofrecer al público esta muestra e iniciar esta peregrinación de las *Las plantas y sus usos*, que posteriormente estará presente en seis regiones más del país.

Además de esta exhibición, el Herbario contribuye con las comunidades mediante la donación a los Museos Regionales de un disco compacto en formato de DVD con información sobre el Herbario Nacional, así como las publicaciones: “Árboles ornamentales del Valle Central”, “Plantas al servicio de la salud”, “Plantas comestibles de Centroamérica” y una publicación sobre orquídeas.

**Grettel Rojas Vásquez.**

**Periodista Sede de Occidente**

**grettel.rojas@ucr.ac.cr**